

Achtklassige Schule in Köln-Merkenich. Architekt: Baurat Ernst Nolte, Regierungsbaumeister a.D., Köln-Ehrenfeld. Modellansicht der Gesamtanlage von Nordwesten. Rechts die geplante Turnhalle, die mit weiteren acht Klassen im zweiten Bauabschnitt ausgeführt werden soll.

Diese Bauanlage zeigt die heute bei größeren Schulen sehr beliebte und bewährte Dreiteilung in Klassen-haus, Verbindungsbau und Turn-halle (vgl. auch S.61 ft.). Als Ersatz für die im ersten Bauabschnitt jehlen-de Turnhalle ist durch Wegfall von Zwischenwönden im Erdagschaß ein Zwischenwänden im Erdgeschoß ein etwa 25m langer Gymnastikraum geschaffen, der sich später bei Erwei-terung der Schule wieder zu Unter-

